

neuen Trauerfall erstellen

Ein neuer Fall lässt sich direkt über den Button Neu oder über die Leiste Bearbeiten erstellen.

The screenshot shows the 'Trauerfall ansehen/bearbeiten' window. The 'Import' tab is selected, displaying two empty tables: 'Vorsorge' and 'Verstorben'. The 'Vorsorge' table has columns: ID, Trauerfall, Vorname, Strasse, Haus-Nr., PLZ, Ort, Vertragsnum., Archiv, Vertragsdatei, Berater. The 'Verstorben' table has columns: Berater, Lfd.Nr., Archiv, Eingeliefer., Bestattungsart, Nachname, Vorname, Gestorben.

Mit Hilfe der Lupe_{Start} kann man überprüfen, ob es schon Einträge zu einem Trauerfall gibt. Die dem Suchauftrag entsprechende Ergebnisse werden im Unterordner **Import** unter **Vorsorge** oder **Trauerfall** gelistet.

The screenshot shows the same window with search results. The 'Nachname' field is filled with 'Mustermann'. The 'Verstorben' table now contains one entry:

Berater	Lfd.Nr.	Archiv	Eingeliefer.	Bestattungsart	Nachname	Vorname	Gestorben
	53	0		Erdbestattung	Mustermann	Max	30.05.2014

Durch Klick auf den Einkaufswagen kann der Fall hinzugefügt bzw. ausgewählt werden. Nach Speichern des Eintrages öffnet sich ein neues Fenster, in welchem die Angaben präzisiert werden können. Dieses Fenster öffnet sich auch, wenn man einen bereits vorhandenen [Trauerfall bearbeiten](#) will. Es folgt das Fenster Trauerfall ansehen/bearbeiten.

The screenshot shows a web application window titled "Trauerfall ansehen/bearbeiten". It has a menu bar with "Bearbeiten", "Ansicht", and "Hilfe". Below the menu are three icons: "Speichern", "Datensatz merken", and "Gewerbe". The main form area contains several input fields and checkboxes:

- Anrede:** A dropdown menu.
- Titel:** A text input field.
- Gestorben:** A date field showing "30.05.2014" with a calendar icon.
- keine Auskunft:** A checkbox.
- Nachname:** A text input field with "Mustermann" entered.
- Geburtsname:** A text input field.
- Bestattungsart:** A dropdown menu showing "Erdbestattung".
- Lfd.Nr.:** A text input field with "53" entered.
- Vorname:** A text input field with "Max" entered.
- Rufname:** A text input field.
- Berater:** A dropdown menu.
- Wiedervorlage:** A text input field.

At the bottom of the form, there are several buttons: "Trauerfall", "Standesamt", "Leistung", "Bestattung", "Drucksachen", "Aufgaben", "Vorlagen", "Adressen", and "Memo".

Der Button Datensatz merken führt dazu, dass der sich im Fenster befindliche Datensatz auf der Trauerfall-Liste nach vorne gesetzt wird auch ohne, dass eine Änderung stattgefunden haben muss.

Allgemeine Information

[Allgemeine Information](#)

Trauerfall bearbeiten

[Trauerfall bearbeiten](#)

From:
<http://wiki.girona.de/> - **Girona Wiki**

Permanent link:
<http://wiki.girona.de/doku.php?id=tombisto:module:trauerfall:neu&rev=1408271493>

Last update: **2016/12/20 10:03**

